

# Aktionsgruppe spendet 1200 Euro für Menschen in Not

**HERMESKEIL** (red) Mehr als 650 Taschenkalender „365-mal Gottes Wort“ und viele Korrespondenzkarten haben die Mitarbeiter der ökumenischen Basisgruppe action 365 im vergangenen Jahr in Hermeskeil und Umgebung verkauft. Den Erlös spendet die Gruppe auch diesmal für notleidende Menschen. Insgesamt sind durch die Verkaufsaktionen rund 1200 Euro zusammengekommen, wie die Gruppe mitteilt. Sie sollen wie folgt verteilt werden: 600 Euro werden an Caritas International, Missio, Misereor und Unicef gespendet, um von Bürgerkrieg und Hunger bedrängten und geflohenen Menschen in Afrika, dem Nahen Osten und im Jemen zu helfen. 200 Euro sollen dem Kinderkrankenhaus in Bethlehem übergeben

werden. Weitere 200 Euro sind für Menschen in Honduras vorgesehen, dem zweitärmsten Land Mittelamerikas. Dort soll das Projekt „Miteinander Teilen“ der katholischen und evangelischen Kirche unterstützt werden. Es hilft Menschen, die versucht haben, ihr Glück in den USA zu finden, aber krank und erschöpft zurückkehren mussten.

Die Hermeskeiler Tafel erhält 200 Euro zum Kauf von Lebensmitteln. Zurzeit nutzen mehr als 400 Menschen aus der Hochwaldstadt und der näheren Umgebung das Angebot.

Teamsprecher Manfred Meyer und die Mitarbeiter der action 365 Hermeskeil danken allen, die Karten und Kalender erworben und so zum Spendenerfolg beigetragen haben.